PUNTO X PUNTO



Por Augusto Corro La contienda electoral capitalina

Priva la incertidumbre en los partidos políticos ante la designación del candidato a gobernar la Ciudad de México (CDMX).

Mientras que a nivel federal los aspirantes presidenciales ya asomaron la cabeza, en la metrópoli aún no hay nada claro.

Sin embargo, en algunos partidos políticos ya empezaron a realizar acciones con la participación de presuntos precandidatos capitalinos.

En Morena, la delegada de Iztapalapa, Clara Brugada, encabeza la lista de guindas que quieren gobernar la CDMX.

Sin duda, falta todavía que la dirigencia morenista acepte oficialmente la precandidatura. No será fácil.

Cabe señalar que el aspirante o la aspirante del partido guinda tendrá que realizar un intenso trabajo para recuperar totalmente la CDMX.

Como se sabe, la oposición logró enfrentar con relativo éxito a los morenistas que perdicron varias alcaldías. Ese fue el resultado del pésimo trabajo político de Morena, que se durmió en sus laureles desde 2018, cuando ganaron la Presidencia de la República.

En el presente, la situación varía, pues la oposición sabe que si trabaja con empeño, puede conseguir el apoyo de importantes sectores de clase media.

Dependerá mucho del perfil del

candidato que ofrezca un proyecto que aíaque de fondo los problemas que agobian a la metrópo¹³.

LOS ASPIRANTES

Por supuesto que podrian registrates sorpresas en la designación del precandidato. Porque entre los aspirantes se cita a Mario Delgado, lider de Morena, que estuvo a punto de ser gobernador capitalino.

También suena el nombre de Omar García, secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX.

Por otra parte, Martí Batres, quien tenía posibilidades de participar en la contienda electoral, perdió las esperanzas, pues le encargaron sustituir a la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. Los panistas quieren estar presentes en la contienda electoral a nivel federal y local. En este último iniciaron sus actividades el lunes.

Los blanquiazules iniciaron el pla-

ceo de sus aspirantes a la Jefatura de Gobierno con una serie de foros, denominada "Futuro CDMX"

A ja primera jornada acudieron el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada: su homóloga de Áivaro Obregón, Lia Limón, y la senadora Kenia López.

¿Y LOS PRECANDIDATOS PRIISTAS?

Seguro que en el Partido Revolucionario Institucional (PRI) militan politicos con suficiente experiencia para participar en la elección capitalina; pero decidieron alejarse de la lucha política. Uno de los aspirantes es el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava. Alzó la mano en busca de la candidatura capitalina.

El Revolucionario Institucional se encuentra en tiempos dificiles. Su presencia política se deterioró en los últimos sexenios. El divisionismo llegó a esa organización política, situa-





ción que aprovechó Alejandro "Alite" Moreno para apropiarse del partido.

Así pues, los partidos opositores se encuentran en la etapa de buscar a su abanderado, Acción Nacional Ileva la batuta

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) dio señales de vida. Su diputado Luis Espinosa Cházaro fue apuntado en la lista de aspirantes para gobernar la CDMX.

Como señalamos al principio, las organizaciones opositoras tendrán una intensa actividad.

Parece una situación compleja porque todos los partidos políticos están involucrados también la contienda electoral que culminará en 2024.

Los partidos se encuentran en condición de abrir una puerta al divisionismo. Ya lo vemos en Acción Nacional donde un grupo de sus militantes optó por integrar la "Ola azul" para apoyar a la morenista presidencial Claudia Sheinbaum.

Al contrario de lo que piensan los dirigentes panistas del Frente Amplio por México que le hacen el juego a Xóchitl Gálvez.

Queda pendiente por conocer la definición del partido Movimiento Ciudadano (MC), cuyo propietario Dante Delgado, que espera la mejor oportunidad para vender su apoyo al mejor postor.

El diputado Salomón Chertorivski Woldenberg, de MC, quiere participar en la contienda electoral capitalina, pero que como señalamos, la decisión la tomará su jefe el senador Dante.

¿Usted qué opina amablé lector?

augustocorro2742@gmail.com

federal los aspirantes presidenciales ya asomaron la cabeza, en la metrópoli aún no hay nada claro. Sin embargo, en algunos partidos ya empezaron a realizar acciones con la participación de presuntos precandidatos capitalinos. Clara Brugada encabeza la lista de guindas.

